

Les classes découvertes

Chaque année, la Ville de Mâcon propose aux écoles de 10 à 12 semaines de classes découvertes avec un choix varié de thèmes. Ces classes se déroulent sans nuitée au centre de loisirs d'Hurigny ou à Mâcon entre mars et juin.

Les thèmes abordés au centre de loisirs d'Hurigny

Ils sont principalement liés à :

- >L'environnement et la nature
- >La découverte de la vie à la campagne avec visite d'une ferme
- >L'éducation alimentaire et la cuisine
- >La découverte du patrimoine local

Les thèmes abordés sur Mâcon

Ils sont principalement liés à :

- >La découverte de la Saône
- >La découverte du patrimoine Mâconnais et de notre histoire, en lien avec l'Ecole municipale d'arts plastiques, les archives municipales et les musées de la Ville.

Toutes les propositions permettent de construire, en partenariat avec l'Education Nationale et les agents du service de la vie scolaire, des séjours pédagogiques et culturels enrichissants pour les élèves qui fréquentent les écoles de la Ville.

Les objectifs éducatifs et pédagogiques des classes découvertes

- >Vivre une expérience de vie collective en dehors de la classe.
- >Développer la socialisation et la responsabilisation des enfants.
- >Développer une thématique avec les enfants en lien avec le projet de classe et le projet d'école.

Quelques chiffres pour l'année scolaire 2018-2019

- >11 semaines de classes sur Hurigny
- >2 semaines de classes découvertes du patrimoine mâconnais
- >29 classes accueillies
- >12 écoles
- >600 enfants



HÔTEL DE VILLE DE MÂCON

Quai Lamartine
71018 CEDEX Mâcon

Accueil physique et téléphonique de l'Hôtel de Ville : du lundi au vendredi de 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h00 et le samedi de 9h00 à 12h00.

☎ 03 85 39 71 00
Allô Mairie : 0800 337 273

ESPACE PRESSE